

Genaro García Jiménez

Historiadora por parte de la Universidad Iberoamericana, donde fui vicepresidente de la Sociedad de Alumnos. Maestría en Humanidades Digitales por el Tecnológico de Monterrey donde obtuvo el reconocimiento de excelencia. Ha enfocado sus estudios en la historia cultural del Siglo XX junto con el uso de herramientas digitales para la educación y preservación documental

Ha trabajado como profesor, editor de revistas y asistente de investigación. Actualmente se desempeña como profesor del Departamento de Ciencias Sociales y Humanidades en el Tec de Monterrey Campus Estado de México donde comparte el interés por el pasado y el pensamiento crítico con sus alumnos.

Otros gustos son las series de televisión, los videojuegos y el fútbol que en ocasiones se suma al deber académico. Los gatos son parte de su vida cotidiana.